

ALCALDESA CON EL CONSEJO MUNICIPAL DE VALPARAÍSO

Aún no se licita auditoría a “Era Sharp”: concejales porteños acusan lentitud

Según explicó la alcaldesa Nieto, bases del proceso ya fueron elaboradas, sin embargo, deben ser evaluadas. Autoridades piden premura.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavapo.cl

Fue a principios de enero, es decir, hace dos meses cuando la comisión de Régimen Interno del Concejo Municipal de Valparaíso recibió sobre su mesa la propuesta de realizar una auditoría forense de la administración que realizó Jorge Sharp.

Solo días más tarde de esta presentación, los ediles aprobaron por unanimidad la realización de esta exhaustiva investigación con el objetivo de establecer un análisis claro que evalúe de manera imparcial y global el estado financiero del municipio, punto que resulta clave para llevar adelante la hoja de ruta establecida por la nueva administración.

En ese contexto, los compromisos, según revelaron los concejales de la ciudad, dictaban un ingreso próximo de la licitación a Mercado Público, sin embargo, a la fecha, esto aún no sucede. A raíz de lo anterior, las autoridades locales acusan lentitud.

“El 14 de enero en comisión de Régimen Interno se



AGENCIA U NO (ARCHIVO)

PROCESO ES FUNDAMENTAL PARA EXAMINAR EN DETALLE LA GESTIÓN LIDERADA POR JORGE SHARP.

presentó una propuesta de auditoría forense, donde se señalaron los alcances de esta investigación, la que ingresaría a licitación durante la próxima semana. Considerando que ya cuenta con la aprobación del Concejo, desde la administración municipal señalan que están trabajando para afinar los últimos detalles de las bases administrativas y técnicas”, manifestó el concejal Vicente Celedón (IND).

ABORDAR CON URGENCIA

Para la edil Valentina Véliz (Partido Republicano), este compromiso necesita de premura. Esto, porque a su juicio, “la gestión del exalcalde Sharp dejó una serie de problemas graves que hoy siguen afectando a los porteños”.

“La alcaldesa Camila Nieto asumió con el compromiso de llamar a una auditoría externa, sin embargo, hasta ahora no se ha ejecutado, lo que deja entrever que la gestión anterior no solo dejó cabos sueltos, sino que también generó desorden administrativo. Es fundamental que la alcaldesa entienda que no se puede seguir aplazando la



AUDITORÍA FUE APROBADA POR EL CONCEJO EN EL MES DE ENERO.

BASES A EVALUACIÓN

Recordando que efectivamente la auditoría ya fue aprobada por el Concejo, la alcaldesa Nieto, tras ser consultada por este medio, indicó que “desde la Unidad Técnica se elaboraron las bases, así que ahora esas bases de la licitación tienen que pasar a la comisión de Evaluación de las Bases y si eso está bien, se va a subir al portal para para licitar y tener algún proveedor que quiera llevar a cabo el proceso de auditoría externa”. Al preguntarle sobre cuándo estaría completo este proceso, la líder comunal respondió que “no me atrevería a decir una fecha, toda vez que a mí lo que más me importa es que sea un trabajo minucioso el que se realice y que nos permita también obtener los antecedentes que sean necesarios para nosotros hacer una responsable proyección”.

solución de estos problemas”, precisó Véliz.

“La administración de Sharp dejó una serie de problemáticas que deben ser abordadas con urgencia, ya que el tiempo perdido solo sigue perjudicando a los porteños”, reiteró.

PESQUISAS

Según cálculos del concejal Leonardo Contreras es posible que los resultados lleguen a fin de año, una fecha que a todas luces parece excesiva. “He solicitado celeridad”, adelantó.

“El hecho que esto se esté postergando va a generar mayores problemáticas en cuanto a la pesquisa de eventuales irregularidades, por lo tanto, hemos solicitado, a

propósito de las irregularidades que se han detectado en relación a la administración y gestión de la concesión del relleno sanitario El Molle, que la auditoría forense que se ha solicitado, que se ha aprobado por el Concejo y que se ha comprometido por la administración, sea levantada lo antes posible”, relevó Contreras.

“Nosotros esperábamos tener el resultado de la auditoría para el mes de septiembre, pero lamentablemente creo que esto se va a postergar y seguimos postergando el transparentar varios aspectos que son importantes, entre ellos la administración de bienes municipales y también las horas extras”, agregó. 🗨️